

2015年9月21日
在リオデジャネイロ日本国総領事館

リオ州の安全情報(2015年44号)

集団強盗事件が連続発生

リオ州文民警察によれば、週末(19日(土)、20日(日))、リオ市内ゾナ・スール(南部地区)各地でアハスタウン(集団強盗事件)が連続発生し、土曜日だけで約30人が強盗に関与した疑いで逮捕されています。

当地では、例年、冬期が終わり、海水浴シーズンが始まる9月頃から、特に週末の午後に海岸線を中心にアハスタウンが多発する傾向にあり、今後、注意が必要です。

【発生状況】

- 1 19日(土)、20日(日)の午後、コパカバーナ、イパネマ、ポタフォゴ地区の海岸線及び商店街でアハスタウン(集団強盗事件)が連続発生しました。
- 2 下記リンク先(「グローボ・TV」)では、19日(土)午後、コパカバーナ地区でアハスタウンを敢行した容疑者が乗車したバスを一般人が襲撃し、バスから容疑者を引きずり出すと、そのまま集団で暴行する様子を捉えた映像が確認できます。

<http://globotv.globo.com/rede-globo/fantastico/v/arrastoes-assustam-moradores-e-turistas-no-rio/4481528/>

- 3 イパネマ海岸では、日曜(20日)午後、8番ポスト付近に複数の少年グループが砂浜に現れ、海水浴客や砂浜を散歩する一般市民を襲撃し、所持品を片端から奪いました。海水浴客で賑わう砂浜は一時騒然となりました。下記リンク先(「グローボ・TV」)で、各地のアハスタウンの発生状況を確認できます。

<http://g1.globo.com/rio-de-janeiro/noticia/2015/09/zona-sul-do-rio-tem-tumulto-e-m-onibus-e-relato-de-assaltos-em-praia.html>

<http://globotv.globo.com/rede-globo/bom-dia-brasil/v/policia-detem-30-pessoas-apos-arrastao-na-zona-sul-do-rj/3629809/>

- 4 また、ポタフォゴ地区では、同週末、ショッピングセンター・RIO・SUL前路上において、渋滞中にバスの窓から飛び降りた複数の少年らが他の車両運転手や歩行者らを次々と襲い、強盗を敢行したとの報告があります。

【アドバイス】

- 出歩く際は、可能な限り軽装に心がけ、不必要なものは携帯しない。
- スマートフォンはできるだけ人目に触れないよう心がける。
- 目立つ服装や装飾品を避ける。
- 強盗に遭った際には、あわてず騒がず冷静に対処。抵抗しない。